
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1254/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Nutzung Tramführer-Toilette (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Bereits in der Stellungnahme zu Antrag 0134/2017 unter Punkt 7 (Ergänzung aus Nieder-
schrift) wurde diese Frage beantwortet. 
 
Bei der Toilettenanlage handelt es sich um Betriebsanlagen der MVG, deren Nutzung somit 
ausschließlich den Betriebsbediensteten vorbehalten ist. Ein barrierefreier Umbau dieser An-
lage ist im Übrigen leider technisch nahezu unmöglich. 
 
 
Mainz, 13.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


